

を紹介します

4月1日付けの教職員の異動で47人の先生が、町内各小中学校に着任しました。

白浜小

「子どもたちのために」

長門春江 教頭

私たち5名の職員は、歴史と伝統ある白浜小学校に勤務できることを大変うれしく思っております。

「子供たちのために」を念頭におき、子供とともに歩む教師であるように、教育実践していく所存です。「元気で思いやりがあり、よく考える子ども」の育成のために、地域の方々と手を取り、精一杯努力してまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。



左上から 宮野勝典先生 永吉美寿世先生 高橋恵里子先生
左下から 長門春江教頭 越川浩子先生

日吉小

「フレッシュな心で」

藤枝 実 先生

校庭の桜の花が美しく咲く4月、私たち5名の職員は、日吉小学校に着任しました。美しく、雄大な自然に包まれた日吉小学校は子供の育つ環境としてとても素晴らしいと感じました。

私たち、職員一同、一日も早く地域になじみ、日吉小学校のよさをいかした教育活動に取り組めるよう精進してまいります。



左上から 鈴木智子先生、佐藤真寿美先生、今井友久先生
左下から 塩野清明先生、藤枝実先生

大総小

「すこやかに」

五木田啓一先生

色とりどりに咲き誇る花壇の花々。満開の桜とくすの大木。豊かな自然と素直な子供たちの笑顔に温かく迎えられ、大総小の一員になることができました。

84名の子供たちみんなが仲良く、すこやかに成長できるよう、先生方や地域の方々と協力してがんばっていきますので、よろしくお願ひいたします。



左から 豊田和雄校長、五木田啓一先生

南条小

「かいっぱい」

石橋義仁 校長

山懐に桜の花が満開で、小鳥のさえずりが個々彼処と響いてく

る長閑な佇まいの中に106年の歴史をもつ南条小学校が、私たち3名を温かく迎えて下さいました。教育にふさわしい環境の中で、先生方も児童も穏やかでとても輝いています。

校訓「かいっぱい」を礎に学校・家庭・地域と連携し、未来を担う子ども達のためにかいっぱい頑張ります。どうぞよろしくお願ひ致します。



左から 伊藤玲子先生、石橋義仁校長、武田梢先生

横芝小

「全力投球」

石井圭次 先生

満開の桜と素敵な笑顔の先生方に迎えられ、私たち6名は、伝統ある横芝小学校の一員となりました。元気いっぱいの子供たち、専門職として力のある先生方、そして温かく子供たちを見守り協力的な地域の方々とともに、目の前の子供たちに「全力投球」で取り組んでいきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。



左上から 石井圭次先生、田谷顕一先生、伊藤和弘先生
左下から 貫川真紀子先生、布留川正己先生、沼野隆子先生

東陽小

「かいっぱい」

片岡千恵子先生

色とりどりのパンジーが咲きほこる中、東陽小学校の校門をくぐりました。笑顔いっぱいの先生方に迎えられ、安心して着任することができました。

東陽小学校は、「花いっぱい!」「読書いっぱい!」「あいさついっぱい!」「歌声いっぱい!」「スポーツいっぱい!」の学校を目指し、全校あげて取り組んでいます。

欲張りなようにも聞こえますが、子供たちはみんな素直で何に対しても意欲的に活動しています。このような素晴らしい学校に勤務できることを大変うれしく思ひます。

子どもたちに負けないように、かいっぱいがんばります。どうぞよろしくお願ひいたします。



左から 平野一男校長、片岡千恵子先生、川島京子先生、上村直人先生